

# PELITA

## Patroli KRYD Someah di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 1, 2024 - 10:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Takokak melaksanakan Patroli KRYD Someah untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), termasuk tindak kriminal C3 (Curat, Curas, Curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan Kamtibmas lainnya. Patroli ini dipimpin oleh Ipda R.

Kurnia Gumelar (Pawas), bersama Aipda Anton Suendi (Spkt 3) dan Serda Anto Yulianto (Koramil Takokak), pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan sesuai arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya. "Patroli ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di masyarakat serta mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Sasaran patroli mencakup beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak, antara lain Indomart Takokak, BRI Unit Takokak KCP Sukabumi, Pos Ronda Kp. Sukawargi Ds. Pasawahan Takokak, Pos Ronda Kp. Kandang Sapi Ds. Pasawahan Takokak, serta daerah rawan lainnya.

Patroli KRYD Someah dilaksanakan secara dialogis dan sambang, di mana petugas berinteraksi langsung dengan warga dan penjaga pos ronda untuk memberikan himbauan serta menerima masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Ipda R. Kurnia Gumelar menyampaikan, "Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami menghimbau masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Aipda Anton Suendi menambahkan, "Patroli ini juga merupakan upaya kami untuk mendeteksi dini potensi gangguan keamanan dan mengambil langkah preventif. Dengan kehadiran kami di lapangan, diharapkan dapat mengurangi angka kriminalitas."

Hasil dari kegiatan Patroli KRYD Someah menunjukkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Takokak berjalan aman dan kondusif. Tidak ditemukan adanya gangguan Kamtibmas yang signifikan, dan masyarakat menyambut baik kehadiran patroli polisi yang memberikan rasa aman.

Patroli ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan terus meningkatkan patroli dan kerjasama dengan warga, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan tertib.